



ロアッソ君がやってきた！～1年生へ下敷き贈呈～

4月中旬のことですが、1年生教室にロアッソ君がやってきました。昨年度は、サッカーボールをいただき、子どもたちは今でも楽しそうに使っていますが、今回は、1年生全員に下敷きをプレゼントしていただきました。

突然現れたロアッソ君に1年生は大喜び。ロアッソ君とタッチしたり、抱き着いたりして、下敷きをもらって、とても嬉しそうにしていました。



和氣香風

芋の苗植え～学年の枠を越えて～

グリーンパーク（今年度も曲手の森田秀久様が「子どもたちのために」と無償で土地を貸してくださいます。）で芋の苗植えを行いました。苗植えが実現できるまでずっと、PTA会長である東様が畠づくり、肥料まき、マルチ張り、植え方の指導等のお世話をしてくださいました。

苗植えは、2年生と5年生、1年生と6年生、3年生と4年生と、学年の枠を越えて一緒に植えていきました。小規模校ならではの取組です。下学年の様子を見守る高学年のあたたかい眼差し、表情。全くの抵抗感や緊張感なく、屈託のない笑顔をお兄さん・お姉さんに見せる1・2年生の姿。こうした子どもたちの姿そして体験の場を支えていただいていることに、感謝の念しかございません。



熊本ヴォルターズ選手と給食交流会～磯野選手を囲んで～

27日（火）に、熊本ヴォルターズの磯野寛晃選手に来校いただき、6年生との給食交流会を行いました。磯野選手は高いジャンプ力でのダンクシュートが有名な選手です。「子どもたちに本物との出会いを！」と進めてくださっている吉本町長、二殿教育長も一緒に参加してくださいました。短い時間でしたが、給食はもちろん、質問コーナーやサイン会等で、大盛り上がりのひと時でした。

